



Pracht-Pappband . . M. 7.50
Fein Batist-Leinen . M. 10.—

Das neueste Urteil über F. W. Scherers Minnedank:



„Aus den Tiefen deutschen Wesens ist das Buch geschaffen, es greift Prachtmenschen heraus, wie sie noch im elften Jahrhundert lebten. Wir sind ihnen nicht ebenbürtig, aber wir, die von einem furchtbaren „Frieden“ gebeugt sind, richten uns an ihnen auf. - Zwecklos ist es, den „Inhalt“ des Werkes mehr oder minder mühsam zu zerpflücken. Weit besser dünkt es mir, dem Verfasser zu danken für das schlichte, starke Buch, das eine Tat ist. Ich glaube in seinem Sinne zu sprechen, wenn ich es gern als Weckruf sehen möchte.“
Das Neue Buch, Heft 3, August 1919

„Hans Hübner Verlag“ / Hannover Verlangzettel / liegt bei ✓

In Reihen ausstellen – Grosser Nutzen

meine 4 neu erschienenen Bilder pikanter, dezenter Frauengestalten, im besten Vierfarbendruck hergestellt:

Der gerupfte Amor — Der Goldfasan

24×32 gross 24×32 gross

von Raphael Kircher

Die Strandnixe — Im Spiel der Wellen

24×32 gross 24×32 gross

von B. Wennerberg

— Jedes Bild 2.— Mark —

In schwarzem, weissem od. goldenem Rahmen 8.— M.

Kunstverlag Max Herzberg, Berlin SW. 68, Neuenburgerstr. 37

HANS ROBERT ENGELMANN VERLAGSBUCHHANDLUNG

DEUTSCHE LIGA FÜR VÖLKERBUND
Monographien zum Völkerbund Heft 5:

Der Völkerbund • Eine Kritik der Entwürfe für die Verfassung des Völkerbundes von **Philipp Zorn**
Ladenpreis M.4.—, bed.M.3.—, barM.2.65, Partien 11/10 Expl. M.26 50

MIT grossem Geschick hat der bekannte Vertreter Deutschlands auf den Haager Friedenskonferenzen die Bedeutung der Pariser Völkerbundakte hervorgehoben und besonders ihre Fehler durch Vergleiche mit den Völkerbundentwürfen der Schweiz, der deutschen Regierung und der „Deutschen Gesellschaft für Völkerrecht“ ins rechte Licht gerückt. Die Darstellung beschränkt sich keineswegs auf die Hervorhebung der juristischen Einzelheiten, sondern der Verfasser erörtert die Probleme im Zusammenhang mit den politischen Ereignissen der Gegenwart. Er ist der Meinung, dass sich Deutschland trotz allem zur Idee des Völkerbundes bekennen muss, da diesem Gedanken die Zukunft gehört.

Auslieferung durch F. Volckmar, Kommissionsgeschäft in Leipzig, und J. Bachmann, Kommissionsgeschäft in Berlin.

BERLIN W 15, den 8. Aug. 19. HANS ROBERT ENGELMANN.

(Z)

Soeben erschienen:

Die Verfassung des deutschen Reichs.

Text-Ausgabe mit erläuterndem Sachregister und einer Einleitung
von **W. von Massow**.

Preis M. 1.50 ord., M. 1.— netto bar und 7/6. 2 Probe-Exemplare mit 50% Rabatt.

Es ist möglichst direkte Bestellung zu empfehlen. Bei Postsendungen werden Beträge von M. 6.— an ohne Berechnung einer Nachnahmegebühr erhoben.

Berlin, 10. August 1919.

Klemens Reuschel.